
 

Al SINDACO di Parma 

Al PRESIDENTE del Consiglio Comunale di Parma 

 

Interrogazione a risposta scritta ex art. 36 Regolamento per il Funzionamento del Consiglio 
Comunale: Allungamento pista aeroporto di Parma – Dichiarazioni assessore regionale 
Corsini 

 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,  

 

PREMESSO: 

che l’Assessore regionale ai trasporti Andrea Corsini ha dapprima dichiarato in un incontro 
pubblico sulle infrastrutture tenutosi a Parma e poi ribadito per iscritto sulla propria pagina 
Facebook che Regione e Comune di Parma, insieme alla società aeroportuale, "sono 
perfettamente allineati e concordi sull'allungamento della pista a 2.600 metri"; 

che tale dichiarazione proveniente da un rappresentante istituzionale della Giunta della 
Regione Emilia-Romagna sembra smentire l’impegno assunto dal Sindaco Michele Guerra in 
campagna elettorale di non procedere con l’allungamento della pista, posizione che il Sindaco 
ha confermato anche nel Consiglio comunale dello scorso 3 aprile in risposta ad una 
comunicazione urgente dello scrivente; 

 

CHIEDE 

 

se esistono, come dichiarato dall’assessore regionale Corsini, accordi di qualsiasi natura, 
verbale o scritta, tra Regione, Comune di Parma e SOGEAP per procedere con 
l’allungamento della pista dell’aeroporto a 2.600 metri; 

se il Comune si impegna a mantenere in tutte le sedi, ivi compresa la Conferenza dei Servizi 
ministeriale che dovrà valutare il progetto presentato da ENAC e Sogeap, il proprio parere 
negativo all’allungamento della pista e ad agire di conseguenza per quanto riguarda tutti gli 
atti urbanistici ed autorizzativi di propria competenza. 

 

 

Parma, 02-05-2023 
 

Enrico Ottolini 
Gruppo Europa Verde - Verdi – Possibile 
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